

AVIS D'APPEL D'OFFRE

Helen Keller Intl est une organisation internationale à but non lucratif vouée à sauver les vies et à améliorer la santé visuelle des populations vulnérables dans le monde en luttant contre les causes et les conséquences de la cécité, de la mauvaise santé et de la malnutrition

En Côte d'Ivoire, Helen Keller Intl réalise ses activités en étroite collaboration avec les institutions ministérielles compétentes dans les domaines de la Santé, l'Education et l'Agriculture pour la mise en œuvre efficace de ses interventions.

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRE

Le présent appel d'offre a pour objet le recrutement d'un cabinet d'experts comptables certifiés (ou des comptables agréés associés) pour l'audit financier et de conformité du bureau Helen Keller Intl Côte d'Ivoire.

2. MODALITES DE SOUMISSION

La demande de proposition (RFP), ainsi que toutes les modalités de soumission des propositions est disponible en français et en anglais et consultable via le lien ci-dessous :

https://www.educarriere.ci/hki/HKI_CIV_RFP_Template_CO-External-Audit_FY23.pdf

3. DATE LIMITE DE SOUMISSIONS DES PROPOSITIONS

Les propositions doivent être soumise par voie électronique à l'adresse suivante : civ.procurement@hki.org au plus tard le Vendredi 04 Août 2023 à 17 heures GMT d'Abidjan au plus tard.

TENDER NOTICE

Helen Keller Intl is an international non-profit organization dedicated to saving lives and improving the vision health of vulnerable populations around the world by addressing the causes and consequences of blindness, ill health and malnutrition

In Ivory Coast, Helen Keller Intl carries out its activities in close collaboration with the competent ministerial institutions in the fields of Health, Education and Agriculture for the effective implementation of its interventions.

1. SUBJECT OF CALL FOR TENDERS

The purpose of this call for tenders is the recruitment of a firm of certified accountants (or associated chartered accountants) for the financial and compliance audit of the Helen Keller Intl Côte d'Ivoire office.

2. TERMS OF SUBMISSION

The request for proposal (RFP), as well as all the methods for submitting proposals is available in French and in English and can be consulted via the link below:

https://www.educarriere.ci/hki/HKI_CIV_RFP_Template_CO-External-Audit_FY23.pdf

3. DEADLINE FOR SUBMISSIONS OF PROPOSALS

Proposals should be submitted electronically to the following address: civ.procurement@hki.org no later than Friday August 04, 2023 at 5:00 P.M. GMT from Abidjan at the latest.